

Añoranzas por 25 de Mayo

Madrid, 15 de mayo de 1996

Querido Aníbal:

La llamada telefónica de ustedes me encontró leyendo ejemplares de La Mañana correspondientes a la primera quincena de abril.

Te felicito. El diario está cada día mejor hecho, con colaboraciones excelentes, notas que invitan a la reflexión o la polémica, editoriales muy equilibradas y noticias originales y exclusivas de interés local. Te aseguro que leyendo La Mañana pasé algunos de mis mejores ratos.

¡Cuántas veces, si tuviera tiempo, se escribiría comentando temas que sabes suscitar en las páginas del diario o discutiendo alguno de tus puntos de vista!

Una vez más mis saludos a El Puesterero del Fondo, cuyas colaboraciones tanto me gustan. La última que he leído, «Los Vascos». Como nieto de vascos cuyos restos reposan en el cementerio de 25 de Mayo, a mi también, como al «Puesterero», me llamaron la atención las omisiones de apellidos vascos, ahí radicados, que tantas veces oí citar en las conversaciones familiares y que no figuran en la obra «Los vascos en Argentina», que se me comenta en esa nota.

«Recordando Plaza Mitre», de Goitisoló y Pirotta, me devolvió a mi infancia, a cada uno de los negocios y familias de entonces. «El Troyano», de mi tío Miguel A. Olabarriaga, la zapatería Murillo, donde estuve empleado tantos años mi padre. Y todos los otros que vivían y trabajaban en torno a la plaza y que son una parte de mi vida. Diría más exactamente que son mi vida en 25 de Mayo.

Una sugerencia: ¿Por qué no se coloca en la Plaza Mitre una placa con los nombres de los veinticinco muertos por la Patria en la guerra de las Malvinas? En una plaza principal de todas las ciudades y pueblos de Francia hay una placa con los nombres de los Muertos por la Patria en las guerras de 1914-1918 y 1939-45. Rindamos también nosotros honor a nuestros muertos, a nuestros héroes.

Otra sugerencia, motivada por la lectura de una columna tuya saladillense, sobre los gays y las lesbianas, llena de interrogantes. ¿Por qué no pedir su opinión sobre el tema a los sacerdotes católicos, a los pastores de las iglesias protestantes y evangélicas, a los rabinos e imanes de 25 de Mayo y Saladillo?

Atención. No digo que la invitación deba limitarse a ellos. Por supuesto que no. Pero observo, en la prensa española y argentina, que

esas autoridades religiosas no cumplen en plenitud la obligación de enseñar, instruir, opinar y aconsejar sobre asuntos como éste y tantos otros que a diario se plantean en la televisión y la prensa y que están dentro de su esfera. Y luego, a veces, se quejan de la incompreensión, con frecuencia fruto de la ignorancia, de las gentes.

Estoy siguiendo con interés en el diario el asunto de la sucesión de Paco Jamandreu y deseo que se cumpla su voluntad y que algunos de sus vestidos y trajes de la señora María Eva

Duarte de Perón puedan exhibirse algún día en un museo veinticincoño. En 1989, la última vez que fui a visitarle, me habló con cariño de nuestra ciudad natal y me adelantó que pensaba donar alguno de los vestidos de Evita.

Una pregunta motivada por esa sucesión. ¿Qué fue de su hermano Jorge, mi compañero de escuela? Nuestro último encuentro fue en París, tiempo antes de cuando visité a Paco. Una larga charla nocturna, por supuesto tratándose de un hombre de la noche, como él,

en la memoria de aquella lejana noche lucen aún sus ácidos comentarios sobre 25 de Mayo. Injustos, aunque plenos de humor, que mi amistad con él y la familia Jamandreu me invita al silencio. Recuerdo al viejo Jamandreu, tan amigo de mi padre. Perteneciente a una de las familias de la gran burguesía catalana y por ello tan diferente de los otros emigrantes «gallegos». Y siempre me pregunto qué le hizo caer en Veinticinco.

Un abrazo.

Armando Puente

Damos la bienvenida al Gabinete Social de la Provincia de Buenos Aires y a toda su comitiva, que hizo realidad estas I Jornadas de Gerenciamiento de los Recursos Sociales



**CONSEJO DE PARTIDO
DEL PARTIDO JUSTICIALISTA
DE 25 DE MAYO**



MUNICIPALIDAD DE SALADILLO

Carlos Antonio Gorosito, Intendente Municipal de Saladillo, tiene el agrado de dirigirse a la comunidad, a los efectos de invitarla a participar de los actos oficiales celebratorios de la Gesta de Mayo.

**SABADO 25 DE MAYO
PROGRAMA OFICIAL**

09.30 hs.: Recepción de autoridades e invitados en el Despacho del Intendente Municipal.

09.40 hs.: Concentración de abanderados, escoltas y delegaciones escolares frente al mástil de la Plaza Principal de Saladillo.

Traslado de autoridades a la Plaza 25 de Mayo.

Izamiento de la Bandera.

Himno Nacional Argentino, ejecutado por la Banda de Bomberos Voluntarios, dirigida por el maestro Julio Santamarina.

Ofrenda floral al pie de la imagen patria.

Oración en acción de gracias.

Palabras alusivas a la fecha, a cargo de un profesor de la Escuela de Educación Media N° 2 "Manuel Pardo" de Saladillo, quien coordinará este acto.

Danza folklórica a cargo de los alumnos.

Reflexiones a cargo de los alumnos.

...da por el Saladillo Golf Club.

aciones familiares y que no figuran en la obra «Los vascos en Argentina», que se me comenta en esa nota.

«Recordando Plaza Mitre», de Goitisoló y Pirotta, me devolvió a mi infancia, a cada uno de los negocios y familias de entonces. «El Troyano», de mi tío Miguel Olabarriaga, la zapatería Murillo, donde estuve empleado tantos años mi padre. Y todos los otros que vivían y trabajaban en torno a la plaza y que son una parte de mi vida. Diría más exactamente que son mi vida en 25 de Mayo.

Una sugerencia: ¿Por qué no se coloca en la Plaza una placa con los nombres de los veinticinco muertos por la Patria en la guerra de las Malvinas? En una plaza principal de todas las ciudades y pueblos de Francia hay una placa con los nombres de los Muertos por la Patria en las guerras de 1914-1918 y 1939-45. Rindamos también nosotros honor a nuestros muertos, a nuestros héroes.

Otra sugerencia, motivada por la lectura de una columna tuya saladillense, sobre los gays y las lesbianas, llena de interrogantes. ¿Por qué no pedir su opinión sobre el tema a los sacerdotes católicos, a los pastores de las iglesias protestantes y evangélicas, a los rabinos e imanes de 25 de Mayo y Saladillo?

Atención. No digo que la invitación deba limitarse a ellos. Por supuesto que no. Pero observo, en la prensa española y argentina, que



Un Lugar Distinto

¿Estás en pareja?
¿Sos casado? ¿Tenés hijos? ¡Encontraste tu lugar!

Calle 10 y 29. 25 de Mayo



DEL PARTIDO JUSTICIALISTA
DE 25 DE MAYO



MUNICIPALIDAD DE SALADILLO

Carlos Antonio Gorosito, Intendente Municipal de Saladillo, tiene el agrado de dirigirse a la comunidad, a los efectos de invitarla a participar de los actos oficiales celebratorios de la Gesta de Mayo.

SABADO 25 DE MAYO PROGRAMA OFICIAL

- 09.30 hs.:** Recepción de autoridades e invitados en el Despacho del Intendente Municipal.
- 09.40 hs.:** Concentración de abanderados, escoltas y delegaciones escolares frente al mástil de la Plaza Principal de Saladillo.
Traslado de autoridades a la Plaza 25 de Mayo.
Izamiento de la Bandera.
Himno Nacional Argentino, ejecutado por la Banda de Bomberos Voluntarios, dirigida por el maestro Julio Santamarina.
Ofrenda floral al pie de la imagen patria.
Oración en acción de gracias.
Palabras alusivas a la fecha, a cargo de un profesor de la Escuela de Educación Media N° 2 "Manuel Pardo" de Saladillo, quien coordinará este acto.
Danza folklórica a cargo de los alumnos.
Reflexiones a cargo de los alumnos.
Torneo local de golf para novicios, organizado por el Saladillo Golf Club.
Almuerzo en el Saladillo Golf Club y entrega de premios.
- 15.00 hs.:** III Vuelta Atlética "Ciudad de Saladillo", para ambos sexos: categoría Menores (83/84), categoría Cadetes (81/82) y categoría Juveniles (79/80).
Largada y llegada frente al Palacio Municipal.
- 18.00 hs.:** Misa en acción de gracias.
- 21.00 hs.:** Velada de Gala en el Teatro "La Comedia": Festival Argentino-Italiano, con conjunto folklórico italiano, peña "Agitando Pañuelos" y ballet "Abriendo Huellas".